

# 10月・11月の「お誕生会」！美味しかった「サツマイモ」。



10月12(金、10月・11月生まれの「お誕生会」を実施しました。

10月担当のかおり先生が元気な声で「〇〇組さん」と呼ぶと、園児たち全員が手を挙げて、かおり先生に負けないような大きな声で「ハイ」と返事をします。元気な声で返事をする習慣が身についてきたようです。

かおり先生が10月と11月生まれの園児の名前を年長組さんから呼びました。「ハイ」と返事をして前へ出てきます。中には小走りが出てくる子も。名前を呼ばれて本当に嬉しそうです。

次に、園児一人ずつの自己紹介と先生のインタビューです。名前や生年月日から始まり、年少さんや年中さんには「好きな食べ物」などが質問されました。「ぶどう」などと果物を答える子が多いのに驚きました。年長さんには「大きくなったら何になりたい」という質問が。「お医者さん」「サッカー選手」になりたいなどという答えが。次の「運動会は何が楽しかった」という質問では、「リレー」「かけっこ」と答える子が多かったのには驚きました。「組体操」「ソーラン2018」などの答えを予想していたのですが、子どもたちは「走る」のが大好きなようです。インタビューの後、かおり先生からお誕生日プレゼントが手渡されました。嬉しそうにプレゼントを抱えて自席に戻りました。

嬉しそうにプレゼントを抱えて自席に戻りました。

次に、全員で手遊び歌「やきいもジャンケン」をしました。今日の「芋煮会」に合わせた、秋定番の手遊び歌です。楽しそうに、「やきいも やきいも おなかグウ(グー) ほかほか ほかほか あちちのチー(チキ) たべたら なくなる なんにもパー(パー) ……」と大きな声で歌いながらの手遊びを楽しみました。

最後に、かおり先生のペープサート「いたずらおばけがやってきた」がありました。ハロウィンの由来を紹介する内容で、「今日は待ちに待ったハロウィンの日。くまくんとうさぎさんがパーティーの準備をしていると……、

おばけたちがやってきて……。かおり先生の見事な演技により、おばけが出る場面では、「キャー！」などという声が自然と出て、大変盛り上がりました。

**お誕生会の後は、子どもたちが楽しみにしていた「芋煮会」**です。10月4日(木)に益子町にある「芋ほり観光農園」で掘ったサツマイモを全園児で食べました。前日から先生方が芋洗いをして準備しました。遊戯室前の水道で洗っていると、子どもたちが干す場所まで運び並べます。誰に言われるでもなく、自然とお手伝いをしている姿に感心させられます。

この日は、9時ごろ鍋でお芋をふかしました。子どもたちが廊下を通るたび、「いいにおい」「この前掘ってきたお芋家で食べたよ」「僕、お芋大好き」などの言葉が聞かれます。

お誕生会が終わり、11時ごろから各お部屋に入って「蒸かしたサツマイモ」を食べました。「甘ーい」「美味しい」などと言いながら、多い子で5～6個をあっという間に食べてしまいました。

**【写真】**…3段目までは「10月誕生日」のお友だち。4・5段目は、「11月誕生日のお友だち。17名の誕生日を迎える皆さん、おめでとうございます。6段目：目を輝かせながら手遊び歌を！

7段目左：ペープサートの様子！ 7段目右と一番下：仲良く美味しそうにお芋を食べる園児たち。